

SAMBUTAN

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA
PENUTUPAN LIWA FAIR KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN
2019

=====
Hari / Tanggal : Sabtu, 28 September 2019
Waktu : Pukul 19.00 Wib
Tempat : Islamic Center
=====

Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera Buat Kita Semua,

YANG KAMI HORMATI. WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT;
SDR. KETUA, PARA WAKIL KETUA DAN
ANGGOTA DPRD KABUPATEN LAMPUNG
BARAT;
PARA. REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA
KABUPATEN LAMPUNG BARAT;
SDR. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN
DAN STAF AHLI BUPATI;
SDR. KEPALA BADAN/ DINAS/ INSTANSI/
KANTOR/BAGIAN DI LINGKUNGAN
PEMKAB LAMPUNG BARAT;
YANG KAMI HORMATI. IBU KETUA TIM PENGGERAK PKK, KETUA
DHARMA WANITA PERSATUAN, KETUA
IKATAN KELUARGA ANGGOTA
DEWAN DAN KETUA ORGANISASI
WANITA LAINNYA;
YANG KAMI HORMATI PARA SESEPUH,,,,

YANG KAMI HORMATI. PARA SESEPUH KABUPATEN LAMPUNG BARAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, DAN TOKOH MASYARAKAT; SERTA,

HADIRIN YANG YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT - TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA SEMUA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI GUNA MENGIKUTI **"PENUTUPAN LIWA FAIR KABUPATEN LAMPUNG BARAT TAHUN 2019"**, DALAM KEADAAN SEHAT WAL 'AFIAT.

SELANJUTNYA SHOLAWAT DAN SALAM SEMOGA SENANTIASA TERLIMPahkan KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KELUARGA SERTA SAHABAT BELIAU, KARENA BERKAT JASA-JASANYA KITA DAPAT MENIKMATI IMAN DAN ISLAM YANG **MELANDASI SEGENAP PERIKEHIDUPAN** KITA, BAIK DI MASA LALU, MASA SEKARANG MAUPUN DI MASA MENDATANG.

HADIRIN SEKALIAN YANG KAMI HORMATI,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT SAYA **MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN** YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SEMUA PIHAK YANG TELAH TERLIBAT BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN TIDAK LANGSUNG TERLIBAT DALAM AKTIVITAS PENYELENGGARAAN LIWA FAIR 2019 DALAM RANGKA HUT KE-28 KABUPATEN LAMPUNG BARAT INI MULAI DARI PERSIAPAN SAMPAI DENGAN PENUTUPAN PADA MALAM HARI INI.

MASYARAKAT JUGA MENYAMBUT BAIK ACARA INI SEBAGAI **MEDIA INFORMASI DAN KOMUNIKASI** SERTA **EDUKASI** TENTANG HASIL-HASIL PEMBANGUNAN DAERAH. SELAIN ITU MASYARAKAT JUGA **MEMPEROLEH MANFAAT** LAIN BERUPA FASILITAS LAYANAN PUBLIK, SARANA HIBURAN BERSIFAT MASSAL DENGAN BANYAK VARIASI YANG MEMERIAHKAN PELAKSANAAN LIWA FAIR TAHUN 2019 INI.

NAMUN DEMIKIAN KITA MENYADARI,,,

NAMUN DEMIKIAN, KITA MENYADARI BAHWA UNTUK MELAKUKAN PERUBAHAN DAN PERBAIKAN **DIPERLUKAN PROSES DAN LANGKAH-LANGKAH PEMBANGUNAN YANG BERKELANJUTAN DAN TERINTEGRASI** BAIK ANTAR SEKTOR MAUPUN ANTAR WILAYAH. OLEH KARENANYA APA YANG DIPAMERKAN DALAM EVEN INI BELUMLAH MERUPAKAN HASIL AKHIR DARI TUJUAN PEMBANGUNAN YANG TELAH DITETAPKAN, TETAPI BARU MERUPAKAN CAPAIAN ATAU PROGRES YANG HARUS TERUS BERLANJUT UNTUK MENCAPAI TUJUAN YANG TELAH DITETAPKAN.

BERBAGAI SARAN DAN MASUKAN YANG DIPEROLEH DARI MASYARAKAT SELAMA BERLANGSUNGNYA LIWA FAIR TAHUN 2019 INI MERUPAKAN **UMPAN BALIK** YANG BERHARGA TENTANG KONDISI RIIL MASYARAKAT, SEHINGGA MENJADI INPUT UNTUK MERENCANAKAN TAHAPAN PEMBANGUNAN BERIKUTNYA.

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

PENYELENGGARAAN LIWA FAIR TAHUN 2019 DALAM RANGKA MEMPROMOSIKAN HASIL-HASIL PEMBANGUNAN KABUPATEN LAMPUNG BARAT BAIK YANG TELAH, SEDANG, DAN AKAN DILAKSANAKAN SERTA MENAMPILKAN PAMERAN DAGANG *MULTI PRODUK*, TEMU BISNIS YANG DIKUTI OLEH BERBAGAI PERUSAHAAN DARI KALANGAN DUNIA USAHA BAIK YANG BERASAL DARI DAERAH LAMPUNG BARAT MAUPUN DARI LUAR DAERAH LAMPUNG BARAT.

BAGI MASYARAKAT WARGA LAMPUNG BARAT YANG TELAH BERKESEMPATAN MENYAKSIKAN LIWA FAIR TAHUN 2019 INI, SAYA MENGHIMBAU UNTUK **MENERUSKAN INFORMASI** KEBERHASILAN PEMBANGUNAN KEPADA WARGA MASYARAKAT LAINNYA, SEHINGGA **DAPAT MENUMBUHKEMBANGKAN** RASA KEBANGGAAN SEBAGAI WARGA LAMPUNG BARAT. MARI KITA SALING BAHU MEMBAHU UNTUK MEMBANGUN LAMPUNG BARAT KEDEPAN.

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,,,

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

KEPADA SEGENAP JAJARAN PANITIA DAN JUGA PIHAK *EVENT ORGANIZER*, SELAIN **UCAPAN TERIMA KASIH** SAYA JUGA MENYAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT ATAS KEBERHASILAN SAUDARA DALAM MENYUKSESKAN KEGIATAN LIWA FAIR TAHUN 2019 SELAMA 6 (ENAM) HARI INI YANG DIMULAI SEJAK 23 SEPTEMBER YANG LALU DAN AKAN BERAKHIR PADA MALAM INI. SEHINGGA PELAKSANAAN KEGIATAN LIWA FAIR INI BERJALAN DENGAN AMAN, LANCAR DAN SUKSES.

SEMOGA PELAKSANAAN EVENT INI SEMAKIN MENINGKAT DIMASA YANG AKAN DATANG. SELAIN ITU SEGALA JERIH PAYAH SAUDARA AKAN DICATAT OLEH ALLAH SWT SEBAGAI AMAL BAIK DALAM MELAKUKAN PENGABDIAN KEPADA BANGSA DAN NEGARA KHUSUSNYA BAGI LAMPUNG BARAT YANG KITA CINTAI INI.

SEKALI LAGI SAYA **MENGUCAPKAN TERIMA KASIH** DAN PENGHARGAAN YANG TULUS ATAS PERAN SERTA OPD DI JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT, INSTANSI VERTIKAL, PERUSAHAAN SWASTA, UMKM, DAN LAIN-LAIN YANG MENJADI PESERTA LIWA FAIR TAHUN 2019, TERMASUK PESERTA YANG DATANG DARI LUAR KABUPATEN LAMPUNG BARAT.

AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAPKAN ***"ALHAMDULILLAH ROBBIL ALAMIN"***, LIWA FAIR TAHUN 2019 KABUPATEN LAMPUNG BARAT, SECARA RESMI SAYA NYATAKAN ***"DITUTUP"***. SEMOGA SEGALA SESUATU YANG TELAH KITA IKHTIARKAN DALAM MEMBANGUN KABUPATEN LAMPUNG BARAT MENDAPATKAN RIDHO DARI ALLAH SWT.

**Terima Kasih Atas Perhatiannya
Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamith Thariq,
Wassalamu 'Alaikum Wr. Wb.**

BUPATI LAMPUNG BARAT

HI. PAROSIL MABSUS

